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国際ロータリー会長 カルヤン・バネルジー 「Reach Within to Embrace Humanity」

第2700地区ガバナー 小山田浩定 「もっと親しく もっと楽しく」

行橋ロータリー会長 末松孝一 「とにかくロータリーを楽しもう！」

～ nyway， Let's enjoy the otary ～A R
副会長 野正孝則

幹事 永岡守幸

ＳＡＡ 門田一郎

ロータリーの綱領

ロ－タリ－の綱領は、有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各項を鼓吹育成することにある。

第１ 奉仕の機会として知り合いを広めること。

第２ 事業および専門職務の道徳的水準を高めること。

あらゆる有用な業務は尊重されるべきであるという認識を深めること。

そしてロ－タリアン各自が、業務を通じて社会に奉仕するために、その業務を品位あらしめること。

第３ ロ－タリアンすべてが、その個人生活、事業生活および社会生活に常に奉仕の理想を適用すること。

第４ 奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和を推進すること。

四つのテスト（言行はこれに照らしてから）

１ 真実かどうか、 ２ みんなに公平か、 ３ 好意と友情を深めるか、 ４ みんなのためになるかどうか

週報＆号外Web

会報・広報委員会 委員長・横井俊博 委員・松尾眞也http://104bow.blog81.fc2.com/
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第２３７７回例会 こころのふれあいコンサート

今後のスケジュール

5月 1日（火） 通常例会／会員卓話 12:30～ 京都ホテル

6日（日）～10日（木） バンコク国際大会
8日（火） 休会（定款規定により）
12日（土） 沓尾松山公園清掃 9:30集合、10:00～15:00予定
15日（火） 12日（土）に例会変更
15日（火）～19日（土） 留学生研修旅行（京都・東京）→ソラヤ
19日（土） 地区協議会 13:00～ アクロス福岡
22日（火） 通常例会／地区協議会報告① 12:30～ 京都ホテル
23日（水） 献血（行橋みやこＲＣ）10:00～12:00、13:00～16:00 コスタ
25日（金） 第1Ｇ会長幹事会（次年度合同） 18:30～ スカイホテル苅田
29日（火） 通常例会／地区協議会報告② 12:30～ 京都ホテル

6月 5日（火） 夜間例会／蛍見例会 18:30～例会、19:00～懇親会 場所未定
12日（火） 通常例会／一年を顧みて① 12:30～ 京都ホテル

19日（火） 通常例会／一年を顧みて② 12:30～ 京都ホテル
26日（火） 夜間例会／最終例会（山翠会合同） 18:30～例会、19:00～懇親会 京都ホテル

4/16（月）

恵庭RC村本ご夫妻歓迎会
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第２３７６回例会記録 ～２０１２年４月１７日

※本日のSAAは岡本和久会員が代行

ロータリーソング 奉仕の理想

ソングリーダー 恵庭ＲＣ 村本満男会員

四つのテスト唱和 小坪幸一会員

お客様の紹介 地区ﾗｲﾗ青少年育成委員会委員 板持國夫様（田川RC）

恵庭ＲＣ 村本満男様、和恵様ご夫妻

４月度入会月祝い

梅田会員（３０年永年勤続表彰）、木村会員、坂辺会員、小坪会員、松尾会員

おめでとうございます。

会長挨拶（末松孝一）

日曜日は地区大会が福岡市で盛大に行われ当クラブからは約２０名のご参加をいただきました。

ご参加ありがとうございました。

後で参加者の方には若い方から話していただこうと思いますが、今回は私は初日２日目と晩餐会

とフル出場しましたので主に初日のことのお話しをしたいと思います。

まず桑原茂さんというRI会長代理が塩釜から来られておりましたが５８歳と比較的お若いのにびっくりしまし

た。ロータリーへの入会が２９歳、クラブ会長が４１歳、ガバナーは５２歳で経験され現在塩釜商工会議所の会頭

をされているそうです。体格もよかったのですが堂々たる迫力でした。歯に衣を着せぬとはこの事でしょうか？結

構はっきり物を言い当地区では廣畑パストガバナーと同期だということです。

初日の基調講演は朔さんというドクターで５０年間消化器外科を専門にされている方です。演題は「豊かな生、

豊かな死」でお話しをされました。平成１８年度の死因は癌３０．４％、心臓疾患１５．９％、脳疾患１１．８％、肺炎

９．９％でこの４つで死因の２／３以上を占めている。胃、腸の癌は手術しなくて内視鏡で取れるので５０歳を過ぎ

たら積極的に検査する。人はある年になると男は２人に１人、女は３人に1人の確率で癌が発生する。癌は生活

習慣病と認識する。脳梗塞は前触れがある。片方の顔がゆがんだり、片方の腕が下がる、ろれつが回らない等

の症状が出る。脳梗塞は発症から３時間が勝負。「t-PA」という血栓溶解剤は非常に優れた薬で３時間以内の

使用が分かれ目です。脳梗塞も心筋梗塞も誘因は脱水症状、特に夏場のゴルフ場のビールは気をつけなさいと

いうことです。あとはこの先生が発行されている本を読んでください。１４日の夜にRI会長代理晩餐会はホテルオ

ークラ福岡であり永岡幹事と出席しました。一通りコース料理が出た後、元ハイファイセットの山本潤子さんグル

ープによるコンサートがありました。中央フリーウェイからはじまり主に荒井由美の曲が多く楽しい一時を過ごす

ことができました。来年は久留米で開催ということですのでまた機会があれば初日より参加したいと思います。

地区RYLA・青少年育成委員 板持國夫氏（田川RC）よりRYLAセミナーのご案内

日時 ： ５月１２日（土）～１３日（日）、場所 ： 夜須高原青少年自然の家

沢山の会員の皆様の参加をお待ちしております。

恵庭ＲＣ 村本満男氏ご挨拶

皆さんこんにちは。恵庭RCの村本と申します。恵庭市は千歳と札幌の中間に

位置し、人口は約58,000人です。恵庭RCは会員数43名で、カナダとオーストラ

リアから2名の留学生を受け入れています。私はロータリー歴20年ですが初め

てタクトを振り、少々焦りました。本日は例会に出席させて頂きありがとうござ

いました。これからもお付き合いよろしくお願いします。



委員会報告

インターアクト委員会（岩室委員長）

・4月18日、午後3時10分から行橋高校でインターアクト部の例会を行います。

・4月29日に2700地区インターアクトの年次大会が、北九州国際会議場で開催されます。

行橋RCから5名の参加を予定してますが、1名欠員が出ましたので参加できる方はよろしくお願いします。

社会奉仕委員会（岡本委員長）

・5月12日（土）松山公園の清掃、皆様の参加よろしくお願いします。

4月22日には事前に業者にお願いして、竹を切ってもらう予定です。

・例会終了後、「心のふれいあコンサート」についての打ち合わせを行います。

出席報告（増川委員長）

・会員数４７、欠席１５（届けあり13、なし2）、出席３２、事前メークアップ５、出席率８０．４３％

＜4/10例会事後 〃 ＞ 大山、若山、渡邊会員（地区大会）

＜4/17例会事前 〃 ＞ 志村、田中会員（花壇清掃）、前田、安本、簗瀬会員（地区大会）

幹事報告（永岡守幸）

・第2520地区（岩手・宮城）から感謝のポスター

・山田ロータリークラブ（岩手県山田町）より「山田の作文」（子ども達の震災のメモリアル作文集） →回覧

・米山記念奨学会よりハイライトよねやま145号

・国際ロータリーより「the rotarian」誌4月号

・恵庭ＲＣより週報

本日のプログラム／地区大会報告

【青井ガバナー補佐】

まずはガバナー補佐としてお礼を申し上げます。地区大会に多数の皆様に参加いただきありが

とうございました。当初、地区としては2,000名以上の大会への出席を予定していましたが、結

果として2,245名の皆さんに出席して頂きました。地区大会には入会3年未満の方には是非参

加して頂きたい。地区大会に参加することにより、ロータリーの良さを実感できると思います。そ

れにより退会も防げるのではと思います。

【渡邊克紀会員】

ロータリークラブのことがあまり分からないまま参加しましたが、2700地区全体でどのような活

動をしているのかを理解する良い機会でした。また大会プログラムの構成も楽しめるように工

夫されており、自分の仕事に活かせていければと思います。姜 尚中氏の講演も大変勉強に

なりました。改めて良い勉強の機会与えて頂きありがとうございました。

【福島小太郎会員】

地区、RIの現況報告からアトラクション、講演まで素晴らしい内容と進行の地区大会でした。気

を失って聞き逃していた所は渡邊会員の的確な報告により全容を把握することができました

(笑)。恒例のIN-OUTバウンド学生達による世界のお菓子の販売もとても好評でした。材料買い

出しの大荷物を抱えたソラヤの姿を見かけた方もあるのではと思いますが、本当によく頑張り

ました。ソラヤは自信たっぷりに「一袋￥１０００で～す」と言っていましたが、本当に熱意と笑顔

付きで飛ぶように売れ、２０数万円の売上げは全て震災地に送られる事になりました！

頑張ったソラヤに一言コメントをしてもらいましょう。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル
URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ
e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

【ソラヤさん】

コタローさんは「1,000円じゃ売れないよ」と言ってましたが、私は「笑顔で売れば絶対できるよ」

と言い、全部売ることが出来ました。地区大会のことはあまり知らなかったけど参加してとても

面白かったです。ケーキを買って下さった皆さん、どうもありがとうございました。20万以上売れ

てとても嬉しかったです。ありがとうございました。

ニコニコ発表（原 禎二会員）

・5月12日～13日、夜須ライラ青少年育成の参加お願いします。 (ライラ地区委員 板持國夫様)

・ふらっと北海道の恵庭ＲＣから来ました。大変お世話になります。 大ニコニコ（恵庭ＲＣ 村本満男様）

・板持さんライラのご案内ありがとうございました。

恵庭の村本夫妻、遠路お越しいただきありがとうございました。 （末松会長）

・村本ご夫妻ようこそいらっしゃいました。行橋を楽しんで下さい。板持様有難うございました。 （永岡幹事）

・恵庭ロータリーの村本ご夫妻よくいらっしゃいました。地区大会の出席有難うございました。 （青井ＧＡ）

・地区大会お疲れさまでした。村本ご夫妻気を付けて北海道へお戻り下さい。

28日のコンサート宜しくお願いします。 （岡本会員）

・無事に長男が入園しました。まだまだ先は長いようです・・・

村本さんいらっしゃいませ。九州の春を満喫して下さい。又帰りは気を付けて帰って下さい。 （川中会員）

・1985年4月16日入会です。これからもよろしくお願いします。 （木村会員）

・皆さん長男への御声援ありがとうございました。今後とも宜しくお願い致します。 （小坪会員）

・小坪さん息子さんご当選おめでとうございました。地区大会お疲れさまでした。 （原 会員）

・村本さん九州にようこそ！元気そうで良かったです。

これからも末永いお付き合いよろしくお願いします。 （林 会員）

・地区大会参加お疲れさまでした。次回はぜひ参加させて頂きたいと思います。 （藤友会員）

・地区大会へご出席の会員の皆様、大変お疲れさまでした。 （松岡会員）

・地区大会お疲れさまでした。

村本さん遠路はるばるようこそいらっしゃいました。楽しい時を過ごして下さい。 （宮田会員）

・村本さんご夫妻、ようこそいらして頂きました。ありがとうございます。

ぜひ50周年には皆様でいらして下さい。心よりお待ち申し上げております。 （安本会員）

・恵庭クラブの村本ご夫妻のご訪問お喜び申し上げます。 （夕田会員）

・村本様ご夫妻、本当にようこそおいでいただきました。懐かしさと嬉しさでいっぱいです。

今回、夜お付き合いできないのが極めて極めて残念です。

またお会いできる日を楽しみにしています。 （若山会員）

・息子2人が無事に中学校に入学する事ができました。ありがとうございました。

村本さん遠路よりありがとうございました。 （渡邊会員）

本日計 30,000円、累計 532,000円 ありがとうございました。

本日のランチ


